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СТРОИМ ПРОСТО!

Единая заявки на подключение 
объектов к инженерным сетям 
заработала для застройщиков Москвы в 
электронном виде

Москва заняла первое место в рейтинге 
городов по развитию электронного 
правительства

Минстрой будет работать над 
административной процедурой, 
которая позволит сократить сроки 
подключения коммунальной 
инфраструктуры для строящегося жилья

ОСНОВНЫЕ СПИКЕРЫ
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РИА НОВОСТИ
02.12.2018

Минстрой намерен ускорить 
подключение коммунальных сетей на 
новом жилье.

КОМСОМОЛЬСКАЯ ПРАВДА
11.12.2018

Москва, по оценке ООН, заняла первое 
место в рейтинге городов по развитию 
электронного правительства. По 
степени внедрения решений "умного 
города" в жизнь Москва заняла второе 
место в Европе. 

ИНТЕРФАКС
19.12.2018

Столичные застройщики с 20 декабря 
смогут подавать онлайн-заявку на 
подключение их объектов ко всем 
видам инженерных сетей.

МОНИТОРИНГ СМИ 
МОНИТОРИНГ СМИ ПО СИТУАЦИИ 

С АДМИНИСТРАТИВНЫМИ БАРЬЕРАМИ 
В СТРОИТЕЛЬНОЙ ОТРАСЛИ МОСКВЫ И РОССИИ

01 – 21 декабря 2018 года 

01 – 21 декабря 2018 года 

руководителя 

Владимир ЯКУШЕВ
Министр строительства и ЖКХ РФ

«В рамках федерального проекта «Цифровое строительство» 
за шесть лет необходимо создать единую цифровую 
платформу, которая объединит в себе все информационные 
системы и процедуры в строительной отрасли: это 
предполагает автоматизацию всех стадий и процедур на 
всем жизненном цикле объекта»

Сергей ЛЕВКИН
Руководитель Департамента градостроительной 
политики Москвы

«С 20 декабря на сайте  mos.ru застройщики смогут подать 
единую заявку на получение технических условий, 
заключение договоров о подключении, а также выдачу актов 
о технологическом присоединении к инженерным сетям 
шести ресурснабжающих организаций».

Джаяшри СРИНИВАСАН 
Руководитель группы экспертов Всемирного банка по 
показателю «получение разрешений на строительство»

«Усилия властей направлены на оптимизацию строительных 
процессов. Принятие новых правил и регламентов, 
направленных на упрощение строительства, происходит 
регулярно. В этом направлении Москва задает темп и 
пример другим развивающимся экономикам мира»
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ОФИЦИАЛЬНЫЕ ЗАЯВЛЕНИЯ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

01 – 21 декабря 2018 года 

«По поручению Сергея Собянина наиболее важные и востребованные госуслуги, в частности, в области 
градостроительной политики были переведены в электронный вид. Перевод госуслуг в электронный вид 
является важным шагом навстречу инвестиционному сообществу и препятствует коррупции в строительстве»

Полный текст материала: 
https://stroy.expert/news/informatizacia-uslug-setevyh-kompanij-dla-zastrojsikov

Stroy Expert
09.12.2018

Сергей ЛЕВКИН
Руководитель Департамента градостроительной политики Москвы

«Процесс принятия такого решения был очень сложным: необходимо было привести регламенты к единым 
стандартам, чтобы упростить жизнь застройщикам и сетевым организациям. Это была инновационная идея. 
Участвуют в эксперименте шесть сетевых организаций. Теперь подключение к городским сетям для 
застройщиков доступно в электронном виде. Единые правила и регламенты действуют для всех участников 
строительного рынка. Достаточно заполнить единую заявку, состоящую из двух частей — общей и 
специальной».

Полный текст материала: 
https://vm.ru/news/569949.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop

Сергей ЛЕВКИН
Руководитель Департамента градостроительной политики Москвы

Вечерняя Москва
19.12.2018

«В случае с BIM-моделью мы получаем не просто трехмерное изображение задуманного архитектором 
проекта, а информационную модель, с которой одновременно могут работать специалисты всех профилей. 
Она удобна в первую очередь тем, что если архитектор или проектировщик внес какие-либо изменения, об 
этом немедленно узнают все участники проекта – будь то электрики, вентиляционщики или сметчики. При 
этом на объемной модели можно легко отследить, какие ошибки и неточности были допущены. И главное, 
можно так же быстро их устранить. Получается, что процесс проектирования ускоряется в разы»

Полный текст материала: 
https://www.mperspektiva.ru/upload/iblock/a5a/a5a51bcf8653f6b1351834c940ffcaf6.pdf

Анна ЯКОВЛЕВА
Руководитель ГАУ «Мосгосэкспертиза»

Московская 
перспектива
11.12.2018

https://stroy.expert/news/informatizacia-uslug-setevyh-kompanij-dla-zastrojsikov
https://vm.ru/news/569949.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.mperspektiva.ru/upload/iblock/a5a/a5a51bcf8653f6b1351834c940ffcaf6.pdf
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ОФИЦИАЛЬНЫЕ ЗАЯВЛЕНИЯ ОРГАНОВ ВЛАСТИ РОССИИ И СУБЪЕКТОВ ФЕДЕРАЦИИ 

01 – 21 декабря 2018 года 

«В рамках федерального проекта «Цифровое строительство» за шесть лет необходимо создать единую 
цифровую платформу, которая объединит в себе все информационные системы и процедуры в строительной 
отрасли. Цифровизация строительства предполагает автоматизацию всех стадий и процедур на всем 
жизненном цикле объекта»

Полный текст материала: 
http://www.minstroyrf.ru/press/vladimir-yakushev-sozdanie-edinoy-platformy-tsifrovogo-
stroitelstva-odna-iz-glavnykh-zadach-minstroya/

Владимир ЯКУШЕВ 
Министр строительства и ЖКХ РФ

Сайт Министерства 
строительства РФ 
07.12.2018 

«Минстрой будет работать над административной процедурой, которая позволит сократить сроки 
подключения коммунальной инфраструктуры для строящегося жилья. Над административной процедурой 
мы будем работать, и ресурсоснабжающие организации здесь тоже должны быть более гибкими и более 
оперативными. Вопросы подключения должны на местах решаться гораздо быстрее»

Полный текст материала: 
https://realty.ria.ru/news_house/20181202/1536977925.html

Владимир ЯКУШЕВ 
Министр строительства и ЖКХ РФ

РИА Новости
02.12.2018

«Краевые власти сейчас переводят в цифровой формат свои внутренние бизнес-процессы, потому что без 
этого оказание поддержки бизнесу в переходе к новым технологиям просто невозможно. Без цифровизации
своих внутренних процессов мы не сможем обеспечить повышение качества услуг для бизнеса в цифровую 
эпоху»

Полный текст материала: 
https://rg.ru/2018/12/12/reg-pfo/cifrovizaciia-organov-gosvlasti-povysit-kachestvo-uslug-dlia-
biznesa.html

Максим РЕШЕТНИКОВ
Губернатор Пермского края

Российская газета
12.12.2018

http://www.minstroyrf.ru/press/vladimir-yakushev-sozdanie-edinoy-platformy-tsifrovogo-stroitelstva-odna-iz-glavnykh-zadach-minstroya/
https://realty.ria.ru/news_house/20181202/1536977925.html
https://rg.ru/2018/12/12/reg-pfo/cifrovizaciia-organov-gosvlasti-povysit-kachestvo-uslug-dlia-biznesa.html
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МНЕНИЯ И КОММЕНТАРИИ ВЕДУЩИХ НЕЗАВИСИМЫХ ЭКСПЕРТОВ

01 – 21 декабря 2018 года 

Джаяшри СРИНИВАСАН
Руководитель группы экспертов Всемирного банка по показателю «получение разрешений на 
строительство»

«Усилия властей направлены на оптимизацию строительных процессов. Объективно здесь стало меньше 
согласований и требований по прохождению государственных оформительских процедур. Принятие новых 
правил и регламентов, направленных на упрощение строительства, происходит регулярно. В этом 
направлении Москва задает темп и пример другим развивающимся экономикам мира»

Московская перспектива
06.12.2018

Полный текст материала: 
https://www.mperspektiva.ru/upload/iblock/a5a/a5a51bcf8653f6b1351834c940ffcaf6.pdf

Светлана ЧУПШЕВА
Генеральный директор Агентства стратегических инициатив

«АСИ намерено создать новую цифровую платформу для взаимодействия бизнеса с органами власти – «Мой 
бизнес». Она позволит бизнесменам указывать на конкретные барьеры, которые мешают в работе, 
отреагировать на информацию о которых представители власти будут должны в течение месяца»

Российская газета
12.12.2018

Полный текст материала: 
https://rg.ru/2018/12/12/reg-pfo/cifrovizaciia-organov-gosvlasti-povysit-kachestvo-uslug-
dlia-biznesa.html

Любовь ЦВЕТКОВА
Председатель правления Ассоциации инвесторов Москвы

«Правительство Москвы уже много лет ведет работу по оптимизации процедур в сфере строительства. За это 
время было сделано многое. Вначале большая часть услуг была переведена в электронный вид. И это была, 
можно сказать, революция в градостроительном регулировании, потому что весь строительный рынок просто 
по-другому начал жить»

Московская перспектива
06.12.2018

Полный текст материала: 
https://www.mperspektiva.ru/upload/iblock/a5a/a5a51bcf8653f6b1351834c940ffcaf6.pdf

Александр РАССУДОВ
Партнер «Лидер Групп»

«Показатели нацпроекта «Жилье и городская среда» могут косвенно повлиять на инвестиционный климат в 
регионах. Может быть, благодаря этому уменьшатся излишние административные барьеры и противостояния 
при получении разрешения на строительство и разрешения на ввод. Это сделает власти регионов более 
заинтересованными в развитии строительства»

РБК
06.12.2018

Полный текст материала: 
https://www.rbc.ru/business/06/12/2018/5c0811109a794722665a4848

https://www.mperspektiva.ru/upload/iblock/a5a/a5a51bcf8653f6b1351834c940ffcaf6.pdf
https://rg.ru/2018/12/12/reg-pfo/cifrovizaciia-organov-gosvlasti-povysit-kachestvo-uslug-dlia-biznesa.html
https://www.mperspektiva.ru/upload/iblock/a5a/a5a51bcf8653f6b1351834c940ffcaf6.pdf
https://www.rbc.ru/business/06/12/2018/5c0811109a794722665a4848


РИА Новости
02.12.2018

МИНСТРОЙ НАМЕРЕН УСКОРИТЬ ПОДКЛЮЧЕНИЕ КОММУНАЛЬНЫХ СЕТЕЙ НА НОВОМ 
ЖИЛЬЕ
Минстрой будет работать над административной процедурой, которая позволит сократить сроки 
подключения коммунальной инфраструктуры для строящегося жилья, сообщил журналистам министр 
строительства и жилищно-коммунального хозяйства России Владимир Якушев.

Источник:
https://realty.ria.ru/news_house/20181202/1536977925.html

РБК
06.12.2018

КВАДРАТНЫЕ МЕРЫ: ГУБЕРНАТОРАМ ВВОДЯТ KPI ПО СТРОЙКЕ
В правительстве обсуждается возможность установки целевых показателей для губернаторов по 
выполнению национального проекта «Жилье и городская среда».

Источник:
https://www.rbc.ru/business/06/12/2018/5c0811109a794722665a4848

Городской портал
06.12.2018

ЗАСТРОЙЩИКАМ РАССКАЗАЛИ ОБ ЭЛЕКТРОННЫХ СЕРВИСАХ, С ПОМОЩЬЮ КОТОРЫХ 
МОЖНО ПОДКЛЮЧИТЬ ОБЪЕКТ К ИНЖЕНЕРНЫМ СЕТЯМ
В Департаменте градостроительной политики города Москвы состоялся второй семинар, посвященный 
подаче единой заявки на заключение договоров о технологическом присоединении к сетям электро-, газо-, 
тепло-, водоснабжения и водоотведения.

Источник:
http://gorodskoyportal.ru/moskva/news/news/49581646/

Сайт Министерства строительства РФ 
07.12.2018 

ВЛАДИМИР ЯКУШЕВ: «СОЗДАНИЕ ЕДИНОЙ ПЛАТФОРМЫ ЦИФРОВОГО СТРОИТЕЛЬСТВА -
ОДНА ИЗ ГЛАВНЫХ ЗАДАЧ МИНСТРОЯ РОССИИ»
Создание отраслевой цифровой платформы является одной из приоритетных задач, стоящих перед 
Минстроем России. Об этом 7 декабря на Международном форуме и выставке высотного и уникального 
строительства Forum Russia 100+ в Екатеринбурге заявил глава ведомства Владимир Якушев.

Источник:
http://www.minstroyrf.ru/press/vladimir-yakushev-sozdanie-edinoy-platformy-tsifrovogo-stroitelstva-odna-iz-
glavnykh-zadach-minstroya/

Stroy Expert
09.12.2018

ИНФОРМАТИЗАЦИЯ УСЛУГ СЕТЕВЫХ КОМПАНИЙ ДЛЯ ЗАСТРОЙЩИКОВ
В Стройкомплексе Москвы продолжается цикл обучающих семинаров для застройщиков, на которых 
расскажут о порядке подачи единой заявки на подключение ко всем видам инженерных сетей и комплекте 
необходимых для этого документов.

Источник:
https://stroy.expert/news/informatizacia-uslug-setevyh-kompanij-dla-zastrojsikov
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https://realty.ria.ru/news_house/20181202/1536977925.html
https://www.rbc.ru/business/06/12/2018/5c0811109a794722665a4848
http://gorodskoyportal.ru/moskva/news/news/49581646/
http://www.minstroyrf.ru/press/vladimir-yakushev-sozdanie-edinoy-platformy-tsifrovogo-stroitelstva-odna-iz-glavnykh-zadach-minstroya/
https://stroy.expert/news/informatizacia-uslug-setevyh-kompanij-dla-zastrojsikov


Комсомольская правда
11.12.2018

МОСКВА ЗАНЯЛА ПЕРВОЕ МЕСТО В РЕЙТИНГЕ ГОРОДОВ ПО РАЗВИТИЮ ЭЛЕКТРОННОГО 
ПРАВИТЕЛЬСТВА
Москва, по оценке ООН, заняла первое место в рейтинге городов по развитию электронного правительства. 
По степени внедрения решений "умного города" в жизнь Москва заняла второе место в Европе.

Источник:
https://www.msk.kp.ru/daily/26919/3965629/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop

Московская перспектива
11.12.2018

BIM НАЧИНАЕТ И ВЫИГРЫВАЕТ
Мосгосэкспертиза согласовала проект жилого дома в Зеленограде, выполненный с использованием BIM-
технологий. Здание станет одним из первых в столице, при проектировании которого применялось 
информационное моделирование.

Источник:
https://www.mperspektiva.ru/upload/iblock/a5a/a5a51bcf8653f6b1351834c940ffcaf6.pdf

Московская перспектива
11.12.2018

РЕНОВАЦИЯ ПОДНИМАЕТ ЦЕНЫ
С момента начала программы реновации в столице прошло два года. За это время рынок вторичной 
недвижимости дал заметный отклик на новые реалии. За два года квартиры в сносимых домах подорожали 
на 20%.

Источник:
https://www.mperspektiva.ru/upload/iblock/a5a/a5a51bcf8653f6b1351834c940ffcaf6.pdf

Российская газета
12.12.2018

ЦИФРОВИЗАЦИЯ ОРГАНОВ ГОСВЛАСТИ ПОВЫСИТ КАЧЕСТВО УСЛУГ ДЛЯ БИЗНЕСА
В Москве проходит конференция "100 шагов к благоприятному инвестиционному климату", которую 
проводит Агентство стратегических инициатив (АСИ).

Источник:
https://rg.ru/2018/12/12/reg-pfo/cifrovizaciia-organov-gosvlasti-povysit-kachestvo-uslug-dlia-biznesa.html

АГН Москва
19.12.2018

ОПЫТ МОСКВЫ ПО ПЕРЕВОДУ УСЛУГ СЕТЕВЫХ КОМПАНИЙ В ЭЛЕКТРОННЫЙ ВИД МОГУТ 
РАСПРОСТРАНИТЬ НА ВСЮ РОССИЮ
Опыт Москвы по переводу услуг сетевых компаний в электронный вид могут распространить на все субъекты 
Российской федерации. Об этом журналистам сообщил руководитель столичного департамента 
градостроительной политики Сергей Левкин.

Источник:
https://www.mskagency.ru/materials/2847509?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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https://www.msk.kp.ru/daily/26919/3965629/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.mperspektiva.ru/upload/iblock/a5a/a5a51bcf8653f6b1351834c940ffcaf6.pdf
https://www.mperspektiva.ru/upload/iblock/a5a/a5a51bcf8653f6b1351834c940ffcaf6.pdf
https://rg.ru/2018/12/12/reg-pfo/cifrovizaciia-organov-gosvlasti-povysit-kachestvo-uslug-dlia-biznesa.html
https://www.mskagency.ru/materials/2847509?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Московский комсомолец
20.12.2018

СТОЛИЦА ПРОДОЛЖАЕТ ПЕРЕХОДИТЬ НА «ЦИФРУ»
20 декабря начинает работать единая заявка на подключение к инженерным сетям на официальном портале 
правительства и мэра Москвы (mos.ru). Такое новшество обещает стать важным шагом на пути к быстрому 
обеспечению москвичей новым качественным жильем.

Источник:
https://www.mk.ru/moscow/2018/12/19/stolica-prodolzhaet-perekhodit-na-
cifru.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop

https://vk.com/stroimprostomsk
https://vk.com/stroimprostomsk
https://www.instagram.com/stroim_prosto/
https://www.instagram.com/stroim_prosto/
https://www.facebook.com/stroimprosto.msk/
https://www.facebook.com/stroimprosto.msk/
https://www.mk.ru/moscow/2018/12/19/stolica-prodolzhaet-perekhodit-na-cifru.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.mk.ru/moscow/2018/12/19/stolica-prodolzhaet-perekhodit-na-cifru.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop

